
 

 
 

昨日からの降雪で，今朝は一面が真っ白になりました。 

また，一晩で積雪が 20cm近くになり，生徒の皆さんも 

登校に苦労したのではないでしょうか。 
 
自分は今朝４時に起きて，１時間かけて自宅前を除雪 

しました。通常であれば 10分程度で出勤できるところ 

を 30分以上かけて学校に到着しましたが，予想したと 

おり，除雪車の入らない生徒玄関・職員玄関前は足首を 

大きく超えるほどの積雪がありました。既に出勤してい 

た職員は雪かきに汗を流しており，その後 

も職員が続々と除雪作業に参加して，なん 

とか無事に始業を迎えることができました。 
 
 雪の影響を受けるのは，職員の出勤だけ 

ではありません。皆さん全員が，何らかの 

影響を受けます。積雪によって歩きにくく 

なり，通学にはふだんよりも長い時間がか 

かります。歩きにくくなるだけでなく，雪 

によって道幅が狭くなり，通行する車と接 

触する危険も高まります。また，人も車もスリップしやすくなっています。登下校の際に 

は，交通事故に遭わないよう十分に気を付けることが必要です。 
 
 今日を含めて，冬休みまであと４日。寒い冬の朝の早起きはちょっとつらいですが，頑 

張って時間にゆとりをつくり，安全に登校してください。また，下校時は暗い中での帰路 

となる人も多くいるはずです。令和４年をいい形で締めくくるためにも，健康・安全に留 

意して冬休みまでの数日を過ごしていきましょう。 
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 12月 15日（木）に，今年度３回目となる学校運営協議会を開 

催しました。これまでの学校の取組に対するご意見をいただくと 

ともに，今後の課題や学校経営や教育活動で目指す方向について 

時間をかけて協議を行い，有意義な会となりました。 
 
 構成メンバーは，保護者・地域の方や学識経験者（小学校長， 

元中学校長）などであり，外部から大形中の取組を見つめていた 

だき，大形中の今後の取組への貴重なご意見や提言をいただくこ 

とができました。 
 
○ 小・中学校とも，児童生徒の「自己肯定感」を高めることが共通の課題である。 

○ 不登校（傾向）の増加は，大きな学校課題。改善とともに，未然防止の取組に力を入れてほしい。 

○ 小学６年生までに育てた資質・能力を，中学校がどう引き継いで，高めていくか。 
 
 また，今回は「大形中学校区いじめ防止連絡協議会」も 

兼ねた会として開催しました。大形中では，昨年度 29件の 

いじめを認知しました。今年度は 11月末現在で 19件のい 

じめを認知しています。これらの一つ一つに，迅速かつ丁 

寧に，そしてチームで対応して，早期解決を目指して取り 

組んでいます。 
 
 「地域とともにある学校」づくりに向けて，委員の皆様よ 

りいただいた貴重なご意見を，今後そして来年度の学校づく 

りに生かしていきます。 

職員総出で雪かきをしました！ 

 

 

第３回学校運営協議会を開催！ 

本格的な冬が到来！登下校注意！ 
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令和４年１２月１９日 

中庭も雪景色。校長室のカエルも冬眠準備です。 

たいへん活発に議論やご発言をいただきました！ 

感染防止対策の徹底を！ 
 市内では，学校での新型コロナ感染が拡大

傾向にあります。自分も，先々週から先週に

かけて，濃厚接触，そして陽性となって１週

間以上学校を休みました。気を付けていても

感染を完全に防止できるものではありません

が，できる対策は徹底して行いましょう。自

分のために，そして家族や仲間のために！ 


